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COORDENADORIA

RODOVIA

ATADA21' REUNIÃ01 ORDINÁRIA DA C00RDENADORIA ESPECIAL EM
TECNOLOGIAS DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO

Ata da vigésima primeira reunião ordinária da
Coordenadoria Especial Interdisciplinar de Tecnologias
da Infomlação e Comunicação, realizada no dia 22 de
agosto de 2018, às 14 horas, na Unidade Jardim das
Avenidas, na sa]a 30] .
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No día vinte e dois
A30 1 da Unidade Jardim das
Catarina(UFSC), reuniram-se os
Cristian Cechinel. Giovani
sob a presidência do primeiro.
Havendo quórum, o professor
item de pauta. O professor
chefia de departamento. A
PROPESQ para o campus. 5.
documento encaminhado
Bacharelado e do programa de
O professor Robson pediu
tecnologias computacionais no
colocada em votação e foi
disposta: 1. Aprovação da
Interdisciplinar em
consolidação do PAAD do
departamento. 4. Verba da
professora Nau do MEC ao
Coordenadoria, do
Informação e Comunicação. 7.
Tecnologias da Informação e
início a apreciação dos itens
Coordenadoria Especial
colocada em apreciação a ata
departamento e não havendo
votação,sendo aprovada por
do semestre de 2018-2. Relator:
a aprovação do relatório. Em

do mês de agoj;to do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas, na sala de número
idas, Campus Araranguá da Universidade Federal de Santa

professores: Vilson Gruber, Andrea Cristina Trierweiller,
Lunardi, Patrícia Jantsch Fiuza e Robson Rodrigues Lemos,

professora Solange Mana da Salva justificou a sua ausência.
iniciou a reunião perguntando se alguém pretendia inserir algum

pediu para inserir o seguinte item: 3. Prorrogação da poi'tai'ia da
Patrícia pediu para inserir os seguintes itens: 4. Verba da

CT-lnfra/CTS. 6. Resposta da professora Nau do MEC ao
as necessidades emergenciais da Coordenadoria, do

em Tecnologias da Informação e Comunicação.
inserir o seguinte item de pauta: 7. Professores da área de

de Tecnologias da Informação e Comunicação. A pauta foi
por unanimidade. Desta forma, a ordem do dia ficou assim

da 20' reunião ordinária da Coordenadoria Especial
da Informação e Comunicação. 2. Aprovação do relatório de

de 2018-2. 3. Prorrogação da portaria da chefia de
para o campus. 5. Edital CT-lnfra/CTS. 6. Resposta da

encaminhado sobre as necessidades emergenciais da
e do programa de pós-graduação em Tecnologias da

da área de tecnologias computacionais no curso de
8. Outros itens que surgia'em. Na sequência foi dado

pauta. 1. Aprovação da ata da 20' reunião ordinária da
em Tecnologias da Informação e Comunicação. Foi

reunião anterior, encaminhada previamente aos membros do
solicitação de inclusão ou modificação, foi colocada em

2. Aprovação do relatório de consolidação do PAAI)
Giovani. O professor Giovani fez o relato recomendando

o relatório foi colocado em votação e aprovado por
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unanimidade. 3. Proa'oração da portaria da chella de departamento. A pontaria de chel'e de
departamento pro telllpore do professor Vilson Gruber expira no dia 31 de agosto de 20]8. Foi
colocada em votação a prorrogação da portaria, tendo em vista que será realizado um processo
eleitoral para eleger um novo chefe de departamento. O item foi aprovado por unanimidade. 4. Verba
da PROPESQ para o campus. A professora Patrícia falou sobre o edital da PROL'ESQ, onde foi
destinado verba para o campus de Araranguá. O colegiado propôs utilizar a verba para compra de
equipamentos de informática confomae a disponibilidade de pregão existente, a proposta foi colocada
em votação. sendo aprovada por unanii)cidade. 5. Edital CT-lnfra/CTS. A prof'essora Patrícia
informou que está abeilo um edital do CT-lnfra que tem como objetivo viabilizar a modernização e
ampliação da infraestrutura e dos serviços de apoio à pesquisa desenvolvida em instituições })úblicas.
Os ÍTleinl)ros do colegiado propuseram criar uma comissão para definição dos itens de compra do
CT-lnfra. A comissão será composta pelos professores: Cristian Cechinel, Juarez Bento da Salva,
Patrícia Jantsch Fiuza e Vinícíus Faria Culmant Ramos. A fomlação da comissão foi colocada em
votação e aprovada por unanimidade. 6. Resposta da professora Nata do MEC ao documento
encaminhado sobre as necessidades emergenciaís da Coordenador'ia, do Bacharelado e do
programa de pós-graduação em Tecnologias da Informação e Comunicação. Foi encaminhado
urn documento com as demandas da Coordenadoria, do Bacharelado e do Programa de Pós-graduação
em Tecnologias da Informação e Comtmicação pal'a a piot'escora Nau Mana Pimentel, Coordenadora
geral de Expansão, Gestão e Planejamento Académico das IFES. A professora Patrícia leu o
documento com a resposta da professora Nau. Foi aprovado pelo colegiada que o ofício com a
resposta da prol'essora Nau será anexado ao processo 23080.084402.201 7-68 e encaminhado para a
PROGRAD e para o Ministério Público. 7. Professores da área de tecnologias computacionais no
curso de Tecnologias da Informação e Comunicação. Os prof'estores relataram sobre a necessidade
de mais protêssores da área de tecnologia computacional no curso de Tecnologias da Informação e
Comunicação. 8. Outros itens que surgirem. A pedido da coordenação de Engenllaria de Energia.
o professor Vilson convidou os membros do colegiaclo da CIT para participarem clãs retmiões do
colegiada do curso de Engenharia de Energia. O professor Giovani, membro suplente do colegiada de
Engenharia de Energia. salientou que não está pailicipando das reuniões do colegiado devido ao
excesso de atividades exercidas no Campus com ensino, pesquisa, extensão e administração.
Justifica-se ainda que o número de docentes da coordenadoria é baixo e que sempre que possível os
membros nomeados participarão das reuniões. desde que as datas não coincidam com as suas
atividades. Não havendo, mais nada a ser discutido, foi dada por encenada a retmião às 1 5h46min. da
qual, pala constar. eu, Camisa Farias Weschenfelder, assistente em administração da Secretaria
Integrada de Departamento, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pelos presentes.
Araranguá, 22 de agosto de 2018. \.
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